



LES ENTREGARON MUCHAS FELICIDADES A ESTOS ALUMNOS POR SU ESFUERZO Y DEDICACIÓN.

Reconocen a pampinos destacados en la PAES

Con un especial desayuno, la Municipalidad de María Elena y su alcaldesa, Viviana Cuello, destacaron el esfuerzo de los estudiantes pampinos que obtuvieron buenos puntajes en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES). Esta actividad se desarrolló en la casa consistorial de la capital salitrera, donde los alumnos Bas-

tián Rojas Toro, Benjamín Morales Mondaca, Valentina Fernández Pizarro, Benjamín Plaza Galaz, Miguel Ávila Cruz y Samuel Araya Cárdenas, junto a sus familias, recibieron una cálida bienvenida y muchas felicitaciones por sobresalir en esta prueba que los llevará a la universidad. Aquí recibieron algunos regalos, pero sobre todo el

reconocimiento académico por este logro, a su esfuerzo y dedicación. "Felicitamos con orgullo a Bastián Rojas Toro, Benjamín Morales Mondaca, Valentina Fernández Pizarro, Benjamín Plaza Galaz, Miguel Ávila Cruz y Samuel Araya Cárdenas. ¡Gracias por inspirarnos!", fue el mensaje del municipio de María Elena en sus redes sociales. 🌟